

Le cardinal Wuerl va-t-il démissionner ?

Author : Rédaction RC

Categories : [Americatho](#), [En Une](#), [Episcopat](#)

Date : 12 septembre 2018



Dans une nouvelle lettre datée d'hier 11 septembre et adressée aux prêtres de son archidiocèse et rendue publique dans de nombreux médias en fin d'après-midi, le cardinal Donald Wuerl, archevêque de Washington D.C., annonce vouloir se rendre « *très prochainement à Rome pour rencontrer [le] Saint Père [et aborder avec lui sa] démission présentée voici presque trois ans, le 12 novembre 2015* ». Le cardinal, en difficulté après les révélations du rapport du grand Jury de Pennsylvanie et le témoignage de l'archevêque Vigano, s'était déjà rendu à Rome à la toute fin d'août et avait rencontré le pape François en tête à tête, probablement le mardi 28 ou le 30 (selon les sources). Selon des sources le Saint Père lui avait suggéré de consulter son clergé pour discerner la décision finale qu'il devait prendre, ce que le cardinal fit le lundi 3 septembre. Une centaine de prêtres étaient présents et, le moins qu'on puisse en dire, c'est qu'ils furent très partagés sur le parti à prendre pour leur archevêque, entre démissionner et demeurer à son poste. Il n'y eu donc pas d'unanimité dans un sens ou dans un autre. Cela laisse penser que si le cardinal se rend tout prochainement à Rome, ce n'est vraisemblablement pas pour dire au pape qu'il entend rester, mais pour le prier d'accepter la démission qu'il lui avait présentée en 2015. La question, déjà débattue, est de savoir si le Saint-Siège a déjà choisi son successeur et qui sera-t-il...



OFFICE OF THE ARCHBISHOP

ARCHDIOCESE OF WASHINGTON

1001 EASTERN AVENUE
POST OFFICE BOX 29260
WASHINGTON, D.C. 20017

September 11, 2018

Dear Brother Priest,

On Monday, September 3, prior to our annual Labor Day gathering, we had an opportunity to pray together and, as I was asked by our Holy Father Pope Francis, to discern the best course of action for me to pursue as we face new revelations of the extent of the horror of the clergy abuse of children and the failures in episcopal oversight. At issue is how to begin effectively to bring a new level of healing to survivors who have personally suffered so much and to the faithful entrusted to our care who have also been wounded by the shame of these terrible actions and have questions about their bishop's ability to provide the necessary leadership.

It was clear that some decision, sooner rather than later, on my part is an essential aspect so that this archdiocesan Church we all love can move forward. As a fruit of our discernment I intend, in the very near future, to go to Rome to meet with our Holy Father about the resignation I presented nearly three years ago, November 12, 2015.

Our discernment here, I believe, has indicated the way forward to bring healing and a new beginning at the service of this Church. I am particularly grateful for your patience and respect for this time of discernment.

I ask you please to include me in your prayers.

Faithfully in Christ,

Archbishop of Washington

